

Jahresbericht – Kurswesen

Ein schwieriges Jahr haben wir mit dem 2020 verabschiedet. Covid19 hatte ab März 2020 Sanktionen in unserem Bereich zur Folge. Strikte Listen der Teilnehmer mussten zur Nachverfolgung der Kontakte geführt werden, teilweise durften nur noch 4 Teilnehmer trainieren oder gar der Kontakt zu den (nicht eigenen) Hunden war untersagt. Das Kurswesen kann sich allerdings nicht beklagen, waren wir doch, ausgenommen von knapp 2 Monaten, immer aktiv am Trainieren.

Auf allen Kursplätzen wurde das Gehorsamstraining durchgeführt. In Buchs und Kehrsatz fand der Junghundekurs statt, in Buchs war dieser das ganze Jahr und ab Oktober starteten die Jüngsten dann auch in Kehrsatz. Buchs führte wie jedes Jahr auch den Apportierkurs durch und zur Überbrückung bis zum Wintertraining fand erstmals der neu geschaffene Kurs „Unterwegs“ statt.

Am 06. September 2020 fand unser alljährlicher Herbstevent statt. 30 startende Mensch-Hund-Teams absolvierten den Parcours mit Hunderennen, Kleidung apportieren oder auch einem Hindernislauf durch den Wald. Das Wetter spielte mit und wir wurden von unseren Nachbarn, dem Pétanque-Club auch dieses Jahr wieder mit leckerem Essen verwöhnt. Nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Helfer!

Wir schliessen ein den Umständen entsprechend gutes Jahr ab, sehen aber mit gemischten Gefühlen auf das kommende Jahr 2021. Wir hoffen, dass bald wieder etwas Normalität einkehrt. Auch freuen wir uns, Tobias Ritzler mit dem neuen Kursplatz in Kreuzlingen zu begrüßen und wünschen ihm gutes Gelingen!